

# 学年だより

練馬区立開進第一中学校

第3学年

H29 1. 27 第34号



## たった一つの花が咲いて 春が来るのではない。 どの花も みんな開いて 春が来るのだ!!

私立推薦入試の発表が終わり、第一志望合格の嬉しい報告が職員室にも聞こえてきます。手続きを終えて戻ってきた子に「おめでとう」のさりげない一言にさわやかさも感じられる反面、廊下でこれ見よがしに「合格だ~!!」と雄叫びを上げる姿には、さすがに閉口してしまいます。

そのような光景を横目にしつつ「自分は大丈夫だろうか...」と不安を大きくしている人も少なからずいるはず。その人たちにとっては、これから先にも出願、入試、発表、手続き、と落ち着かない日々が続きます。多くの私立一般入試まで約2週間、都立の入試まで1カ月弱。特に都立については、この間の取り組み次第で明暗が分かれるといっても過言ではありません。

最後まで、あがけ！ もがけ！ もちろん合否もありますが、それ以上に頑張らなければいけない時にどれだけ頑張れるのか。自分の目標達成に向けて、どこまで必死になれるのかが一番大切なことなのです。ただし、一つずつ確実に実践してい

くこと！ 気持ちばかりが先行しても、それはアセリにつながるだけです。実践こそが、勝利につながります。それを信じて最後まであがき、もがいてください!!

さて、すでに花開いたみなさん。合格おめでとうございます。でも、もちろんまだまだ苦しい状況に置かれ、硬い蕾のままの仲間が、すぐそばにたくさんいることを忘れてはいけません。さすがに「廊下での雄叫び」は、勘弁してください。みなさんには、優しい香りで少しずつ教室を温かくしてもらいたいです。まだ花咲かぬ仲間を、温かく見守ってあげてください。

3学年192名みんなの花が開いて、本当の春が来るのです。

卒業式は、全ての花が開いて迎えられるとよいですね。

というわけで、クラスメイトへの心遣いが必要なことは、たびたび言われていますが、他にも気を遣ってほしい人たちがいます。それは、担任をはじめ学年の先生方や、他学年の先生方、あるいは校長先生や副校長先生など、皆さんのことを気かけ、進路の結果を首を長くして待っている人たちのことです。進路先が決まった段階でよいので部活や委員会・授業等、お世話になったと思う先生方に廊下などで出会った時には、報告とお礼の一言をお忘れなく。ただし、ひっきりなしに、職員室や校長室に報告に来られても迷惑となりますので、その点も配慮してください。

## “校内年賀版画コンクール” 入賞者発表!!

実は、1、2年生の作品が、まだできあがっていないのですが、3年生の作品は、すでに決まっているので、ちょっとフライングをしてお知らせしちゃいます。校長賞、担任賞 につきましては、また後日発表します。

- |    |    |            |
|----|----|------------|
| 金賞 | 3組 | 篠原風海       |
| 銀賞 | 1組 | 永沼 遥 山田萌愛  |
|    | 3組 | 今木陽菜       |
| 銅賞 | 1組 | 住永草太 下川原光  |
|    | 2組 | 石田千沙季 藤橋美紅 |
|    | 3組 | 松本拓也       |
|    | 4組 | 山口東悟 伊藤 空  |
|    | 5組 | 森川琴葉       |

右が金賞受賞作品です。



